

Nach der Führung gings für uns in die Peterskirche.

Wie schon vor erwähnt:
Evangelische Hauptkirche Görlitz mit Sonnenorgel.

Das war ein besonderer Höhepunkt unserer Reise
ein Ohren-und Augenschmaus!
Wir konnten ein Orgelkonzert mit erklärenden Worten
zur SONNENORGEL von Eugenius Casparini. besuchen.

„Orgelpunkt12“

Nach einem kalten und anstrengenden Tag gings ins Hotel zurück,
wo wir uns bei einem guten Abendessen aufwärmten.

**** *Romantik Hotel Tuchmacher*

Menüfolge:	Boullion vom Berghäuserhof Huhn mit Schöberl
	Gebratene Brust von der Maispoularde auf Spargelragout und Kräuterpüree
	Creme brülee von der Tonkabohne

Freitag 26.4.2024

Abreisetag

Nach vier Tagen Land- und Stadterkundung mussten wir leider wieder
Abschied nehmen. Um 8.00 Uhr waren wir bereits mit dem
Bus unterwegs, in Richtung Österreich, in unsere Heimatgemeinde.

Viele schöne Augenblicke und Eindrücke konnten wir während der
Fahrt Revue passieren lassen.

Wir kamen um ca. 19.30 Uhr wohlbehalten, gesund und unfallfrei
in Markt Allhau an.

Ein **großes Danke** an „ALLE“ die in irgendeiner Weise mitgewirkt -
und zum Gelingen dieser Reise beigetragen haben.

Elke Benedek Mai 2024